

Cuba pleine d'espoir concernant une bonne saison touristique d'hiver

La Havane, 4 décembre (PL) Cuba espère une bonne saison touristique d'hiver comme destination sûre, avec une campagne de vaccination réussie contre le Covid-19, a souligné aujourd'hui un fonctionnaire du secteur après avoir participé à un événement en Espagne.

Marivel Pérez, chef du département des Relations Internationales du Ministère du Tourisme de Cuba (Mintur), a déclaré à Prensa Latina que les conditions sont créées pour retrouver le rythme des voyageurs vers l'île caribéenne.

Il a estimé que la tenue à Madrid de la 24e Assemblée générale de l'Organisation mondiale du tourisme (OMT), à laquelle elle a participé, démontre que ce secteur de l'économie reprend son chemin.

"Il est appelée à être la locomotive de l'économie mondiale en raison de l'impulsion qu'il apporte également à d'autres domaines tels que les transports, l'agriculture, les services et les communications. Et dans ce contexte, dans les Caraïbes, Cuba a un espace important", a-t-elle déclaré à Prensa Latina.

Pérez a souligné que la plus grande des Antilles a profité de la pause pendant la crise du Covid-19, pour améliorer le niveau de son hôtellerie et la qualité de ses offres, en plus de consolider les protocoles de sécurité des touristes et avec des services de santé de première catégorie.

Elle s'est félicitée en particulier du fait que les scientifiques cubains avaient mis au point trois vaccins propres et qu'il y avait deux autres candidats vaccins contre le virus du SRAS-CoV-2, et de leur efficacité prouvée dans la réduction drastique des cas d'infection dans leur pays.

Elle s'est félicité de l'adoption par l'OMT du Code de protection des touristes, initiative qui renforce la sécurité des voyageurs face aux pandémies, aux catastrophes naturelles et aux changements climatiques.

La fonctionnaire du Mintur a souligné l'appui donné par le Secrétaire général des Nations Unies, Antonio Guterres, et d'autres personnalités internationales, dont le Président du Gouvernement espagnol, Pedro Sánchez, à l'assemblée de l'OMT et au domaine sous tous ses aspects.

"Le tourisme est très résilient et je ne doute pas qu'il réapparaîtra dans la vie quotidienne des gens. Cuba est très confiante de se confirmer comme l'une des destinations préférées des Caraïbes, avec de nouvelles modalités et une amélioration de la qualité de ses services", a commenté Pérez.

SOURCE PRENSA LATINA



Radio Habana Cuba